

そらはなにいつきだよ



日進市立南小学校

特別支援

令和6年5月31日

アジサイの花が色づく時期になりました。運動会では、練習の成果を発揮し、ひと回り大きくなった子どもたちの頑張る姿をご覧いただけたと思います。温かい応援、ありがとうございました。

今後も家庭と学校との連携を図り、子どもたちの成長を支援していきたいと思っておりますので、引き続きご理解ご協力をよろしくお願い致します。

♪5月のできごとや様子♪



そら1	それぞれの交流学級で、懸命に運動会練習に取り組む子どもたち。運動会本番での、最後までやりきる姿から、心も体もたくましくなったと感じます。日々の努力が実を結ぶ運動会となりました。今後の生活の中でも、努力を重ねる経験ができればと思います。
そら2	運動会練習、暑さと疲れに負けずによく頑張りました。交流学級の子もたちと協力して練習を重ね、できなかったことができるようになったときの表情はとても輝いていました。体を動かす楽しさだけでなく、友達と関わる楽しさも感じられたようです。
そら3	運動会に向けて、それぞれ交流級の友達と協力しながら練習を頑張りました。そら3組で動画を見ながら自主練習に励む姿もかっこよかったです。着替えや準備も早くなり、日々成長しています！
そら4	運動会の練習は、本番に向けて、楽しく頑張ることができました。教室でほかの学年が練習している姿を見て、自分も頑張ろうという気持ちや、友達を応援する気持ちをもつことが出来ました。
はな	高学年として、初めて組体操に取り組むことになり、かなり心配しましたが、膝や肘の痛みにも耐えながら、本当に一生懸命頑張りました。その練習の成果を十分に発揮し、堂々とやり遂げた姿は、たいへん立派で感動的でした。
にじ	運動会の練習では、周りの友達が手を引いて児童席や並び場所を教えてくれる出来事もありました。温かい雰囲気の中で、自分のできる演技に励むことができ、また一つ成長できる機会となりました。友達と一緒に頑張りたいからと、着替えや移動も素早く行おうとする姿も立派だと感じました。
つき	運動会に向けた1か月間、練習に一生懸命取り組むだけでなく、準備や着替えを素早く行ったり、時間に間に合うように行動したり、頑張っている姿をたくさん見ることができました。特にダンスは、曲が流れるとすぐに踊りだし、楽しむことができました。

お知らせとお願い

梅雨の季節、蒸し暑く、湿気も多くなります。体調や気分の変化に気を付けながら過ごしていきたいと思っております。替えの靴下や服、ハンカチの予備等のご準備をお願いします。水分も多めに持たせていただくと助かります。

高学年は6月21日（金）、26日（水）、28日（金）、7月10日（水）が水泳学習です。先日出された「水泳指導について」のお知らせをご覧いただき、ご用意ください。

6月学校納付金のお知らせ

口座振替日が6月10日（月）になります。7日（金）までに残高の確認をお願いします。金額については、各学年の学年通信を参考にしてください。